

緑が丘 まちづくり 推進協議会



いしづかひでとも
会長 石塚英俱さん

高齢者の健康や子供の成長を支えていくための体制づくりに、地域が丸となって取り組んでいます



プラタナス並木路

特色 神楽岡公園やプラタナス並木路があり、豊かな自然に親しめる地域。旭川医科大学や、看護師等を養成する医療専門学校など、多くの教育施設が集まる文教地区でもあります。

住民同士が支え合い 安全・安心なまちへ

旭川医科大学をはじめとする教育機関や地域包括支援センター、地域団体等とネットワークを築き、住民同士が支え合える体制をつくることを目指しています。

昨年9月には、健康づくり事業として、健康寿命を延ばすために、専門家による講義や運動



ロコモ度テストで、一人一人の移動機能を確認

また、10月には、市民委員会や学校関係者、地域団体と連携し、「緑新小学校で「多世代ふれあいフェスタ」を開催。世代を超えて交流しながらゲームやものづくりを行い、多くの人に喜ばれました。

今後は、地域で子供の成長を見守る、子供の居場所づくりに取り組んでいく予定です。



「多世代ふれあいフェスタ」で実施した紙飛行機大会

指導、立つ・歩く・走る・座るなどの移動機能を確認するロコモ度テストを実施しました。

地域の子カラ

15地域のまちづくり推進協議会

住民や団体が一緒に話し合い、地域の課題の解決や特色を生かしたまちづくりに取り組んでいます。

【詳細】地域まちづくり課 25・6357

北星 まちづくり 推進協議会



せなみかねなお
会長 瀬波金直さん

北星6地区が力を合わせて防災意識の向上などに取り組む、絆の強い地域づくりに努めています



北の散歩道

特色 川村カ子トアイヌ記念館や陶芸の里、花咲スポーツ公園など、文化・スポーツの拠点が充実。嵐山など豊かな自然に恵まれていて、四季の変化が身近に感じられる地域です。

災害に強い まちを目指して

北星6地区の住民で実行委員会を組織し、毎年「防災フェア」を実施しています。今年も、旭川地方気象台や市の防災課、地域の消防団、女性防火クラブ等の協力により、「近年の豪雨や停電などの災害にどう備えるか」をテーマに講演やパネル展示な



防災フェアで、停電時の対応について話し合った

また、今年もモデル事業として、地域内にある北海道教育大学旭川校と連携し、北門町と大町を結び、北の散歩道（貨物専用線の大町岐線跡）などの落ち葉を利用した腐葉土作りを始めました。循環型のまちづくりにつなげるため、地域住民と大学生が協力し合って取り組んでいます。



腐葉土作りのために、落ち葉を集める地域住民と大学生

どを行い、多くの住民に防災意識の向上を呼び掛けました。